

COMUNICACIONES UFRO



INSTITUCIÓN ES REFERENTE NACIONAL EN INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA.

Ufro se adjudica 21 proyectos Fondecyt

CONVOCATORIA 2025. *Se consolida como la segunda universidad estatal regional.*

La Universidad de La Frontera logró un importante hito al adjudicarse 21 proyectos en la convocatoria de Fondecyt Regular 2025 de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), consolidándose como la segunda universidad estatal regional con más iniciativas financiadas.

Fondecyt, el principal fondo de financiamiento para la investigación en Chile, apoya proyectos que buscan generar nuevos conocimientos o aplicaciones tecnológicas, orientados a resolver preguntas o hipótesis de trabajo específicas. Los proyectos financiados tienen una duración de 2, 3 o 4 años y se enfocan en diversas áreas del conocimiento, desde las ciencias básicas hasta las aplicaciones tecnológicas.

EXCELENCIA

Al respecto, el vicerrector de Investigación y Postgrado, Dr. León Bravo Ramírez, manifestó que “este logro reafirma el compromiso de la Ufro con la excelencia en investigación.

Nos llena de orgullo que, una vez más, nuestros investigadores sean reconocidos por la calidad y el impacto de sus proyectos. Estos 21 proyectos adjudicados representan no sólo avances en distintas áreas del conocimiento, sino también un reflejo del esfuerzo constante por fortalecer nuestra comunidad académica y contribuir al desarrollo del país”.

Asimismo, la directora de Investigación, Dra. Pamela Serón Silva, señaló: “Estamos muy contentos con estos resultados, que demuestran una vez más el nivel de excelencia de nuestra investigación”, dijo la académica, insistiendo en que “cada proyecto adjudicado es una oportunidad para avanzar en el conocimiento, fortalecer vínculos con otras instituciones y generar impacto directo en nuestro territorio y sociedad en general. Este éxito nos sigue posicionando como un referente regional y es un paso más hacia nuestro objetivo de seguir impulsando la ciencia de calidad”.